
                                                    

電機資訊學院 
一一一學年度 

碩士在職專班 第一次班務會議 

     會議紀錄 

開會事由：一一一學年度碩士在職專班第一次班務會議                 紀錄:吳靜茹 

開會時間：111.9.12(一)12：40 

會議連結：https://meet.google.com/ypz-tuyc-owc(線上) 

出席人員：游  竹院長、吳德豐班主任、吳錫聰主任(請假)、錢膺仁主任、陶金旺委員、 

江茂欽委員、張介仁委員、陸瑞強委員。 

主    席：吳德豐 主任 

 

主席報告：中秋快樂! 
 

議題： 

 

一、本院資工系「多媒體網路通訊數位學習碩士在職專班」申請113學年度恢復

招生，本班擬訂定配合參與申請復招方案如說明，提請討論。 

 

說明︰ 

 

1.依據本院資工系數碩專班近期將報部申請113學年度恢復招生，迫切需院內單

位支援部分員額情節辦理。 

2.目前資工系已自籌日碩4名，轉換成碩專5名，亟需院內單位支援1名，始達院

內需自籌6名的學校規範下限。最佳狀況下，學校可配合籌措4名，合計校內10

名，教育部再外加10名，得以核定20名。 

3.適逢本班今年已於「112學年度增設調整系所第二次協調會議(111.8.17)」，提案

通過返還104.6.1寄存於EMBA招生員額2名(源自於102學年夜四技電子停招，

學校轉撥至本班員額)。在至少能維持本班招生編制員額11名原則下，擬勻出1

個名額，來配合參與本院資工系報部申請復招案。 

4.為感謝電子、電機兩系同仁相挺，數碩專班也擬定三個回饋方案(擇一)： 

(1)甲案：預劃1門實體(或數位)課程給專班同仁開授(電子領域優先)及論文指導1

名(電子領域優先)。 

(2)乙案：每學年度授權業務材料費4萬元，來挹注專班教學研究能量之提昇(電

子領域優先應用)。 

(3)丙案：歡迎兩系同仁事先或於線上會議中提出。 

決議：本案通過，並依電子系與電機系決議辦理。 


